
PV SBF réunion du comité 7/1/09

          Date : 7 janvier 2009

Début de la réunion à 19 :10

Excusés     :  

- Thomas W
- Steven Blatter
- Malek Y
- Adrien Steinig

Présents     :  

- Manuel Hitz
- Yoann Scmied
- Andréas Delaloye
- Mohamed Isuayed
- Alex Pittet
- Sarem Sunderland
- Adrien Sabatier
- Stéphane Bachmann 
- Sandro ???

Petit tour de table sans aucun “coming out” ni souci particulier.

Stéph commence par souligner le fait que nous entamons la 1ère réunion de l’année sur la
demande du comité de se voir plus souvent.

Ghetto Jam     :  

Perpi nous dit qu’il a de la peine à joindre notre ami Jim (Pulp 68).
Il a prévu avec Jim de faire un event fusion avec skate le samedi, “together party” le soir et
BMX le dimanche. Le rendez-vous de bricolage serait donné deux semaines avant l’event. La
date est à prévoir pour le printemps vers début mai…

Road trip Fise     :  

Sur la motive générale de faire des sorties “team building et happy riding + others” une sortie
est proposée pour aller au Fise en mini-bus. Perpi pourrait loger 11 personnes dans sa zon de
Montpellier. A voir qui trouvera un bus pas cher et nous enverra une news…



Asphaltissimo 09     :  

Nous avons le plaisir d’inscire la jeunesse dans la liste des responsables. Yoann pour gérer le
stand association et Andréas pour la buvette. Les dates de l’événement sont :

18 mars 09 : réunion associations et collaborateurs
22 avril 09:  réunion associations et collaborateurs
3 juin 09: réunion associations et collaborateurs
1 juillet 09: réunion associations et collaborateurs

23 juillet 09 : Repas au Pont-Rouge associations et collaborateurs
29-30 juillet 09 : montage Asphaltissimo 09
31 juillet 09 - 9 août 09 :  Asphaltissimo 09
10-11 août 09 : démontage  Asphaltissimo 09
4 septembre 09 : dernier délai remise bilans associations
24 septembre 09 : Soirée remerciements Asphaltissimo 09

Site Web     :  

Manu nous informe que les délais de fin février seront respectés et selon lui :

Salut comité,

D'abord j'aimerais dire que le futur site est en construction (donc attendez vous à des bugs).
Je n'ai pour l'instant fait "que" copier le contenu du site actuel dans le nouveau. Aucune mise
en page spéciale n'a encore été appliquée. Stéphane m'a filé le logo SBF afin que je puisse
créer un design propre à nous. J'aime bien les choses clean, j'ai déjà quelques idées, mais les
vôtres sont les bienvenues. Pour ceux qui veulent être "rédacteurs", je ferai un petit tutoriel
(en vidéo probablement, ou en live si vous préférez). Voilà voilà.

http://www.plothole.net/~swissbmx/

Notez que cette adresse bizarre est temporaire, le vrai futur super nouveau site sera toujours
sur www.swissbmx.ch

Pour les curieux, le site est basé sur le moteur de blog Wordpress (http://wordpress.org/). Les
commentaires sur les articles sont désactivés pour éviter le spam d'une part et les
commentaires débiles (du style "first!" comme sur thecomeupbmx.net avant qu'Adam
restreigne lui aussi l'accès aux commentaires).

J'attends vos remarques ou suggestions ;)

En plus de cela, Momo, Sarem et Stéph se proposent comme rédacteurs. Stéph dit aussi que le
but n’est pas de faire du journalisme pro mais de mettre de la vie sur le site et ainsi animer
notre vitrine web et attirer des gens ou sponsors vers notre discipline qui le mérite. Une brève
sur un road trip serait le parfait exemple de post pour créer un réseau et tisser des liens pour
étoffer nos activités et animer nos events.



BMX Jam 09     :  

La quête de sponsors continue et l’event aura lieu sur deux jours si le sponsoring le permet de
manière a faire une journée plus chill et une autre plus compète.

Land couvert     :  

Il paraîtrait qu’un nouveau lieu est en voie d’être assigné aux gens d’Artamis et nous
pourrions nous bouger pour y avoir une place, le lieu choisi serait vers le Port-Franc…

DVD     :  

Stéph exprime qu’il serait bon de produire un DVD sur les events de l’asso pour
communiquer nos activités, à donner aux membres “entreprises” puis à mettre en vente sur
nos stands pour passer de l’image aux jeunes que ça intéresse. Jimmy a chez lui toute une
banque d’images, des films de Strap ont été réunis par Stéph et tout le reste concernant l’asso
est le bienvenu !!!
A savoir qu’il faudrait faire une pochette et imaginer une image pour le DVD, Alez est chaud.

Cabane     :  

On ouvrira dès le printemps quand le temps sera moins glacial

Banner     :  

Notre asso à toujours manqué de comm et une chose bien serait de faire une banderole de 800
sur 2000 cm environ selon la taille du logo. Alex est braise…

Nous n’avons pas prévu de prochaine date pour une réunion du comité. 

Êtes-vous ok pour le 4 mars ??? Merci de confirmer…

Fin de la réunion à 20:55

Vive le BMX !!!


